

Pfarrausschuss Rath/Heumar

Protokoll über die Sitzung der Gewählten am 23.11.2017, 20:00 Uhr bis 21:00 Uhr im Pastoralbüro

Anwesend: Brigitte Kunde, Filomena Stegmann, Ulla Weller, Frank Didden sowie Alexandra Hein (Gemeindeassistentin)

Entschuldigt: Daniel Meis

Protokollführer: Frank Didden

Eine feste Tagesordnung gab es vor der Sitzung nicht.

1. Eine Vorstandswahl wird erst bei der ersten gemeinsamen Sitzung der Gewählten und der Berufenen vorgenommen.
2. Angestrebte Berufungen (in Klammern das Namenskürzel desjenigen, der anfragt)
 - a. aus der Gruppe der Messdiener, womit auch Firmkatecheten erfasst sind; Kandidaten sind Judith Didden, Elena Hömann und Yannick Gran (AH)
 - b. aus der DPSG; bisher Philipp Müller (AH)
 - c. aus den beiden Kirchenvorständen; bisher Horst Demerath und Wolfgang Gärtner (FD)
 - d. aus der Malteserjugend; zuletzt nicht vertreten (FS); Kandidatin wäre evtl. Celine Melzer
 - e. aus der Montessori-KiTa; bisher Barbara Laué bzw. Heike Buchs (AH)
 - f. aus der Bürgerstiftung; bisher Mathias Ingendahl (FD)
 - g. aus dem Bücherei-Team; zuletzt durch Ulla Weller vertreten (UW)
 - h. aus der kfd Cornelius; bisher Helga Manns (UW)
 - i. aus der kfd Erlöser; zuletzt nicht vertreten (UW)
 - j. aus der Schützenbruderschaft; zuletzt nicht vertreten (FD)
 - k. aus dem Pfarrbrief-Team; bisher Ursula Fritscher (UW); Kandidatin wäre evtl. Annemarie Hekel
 - l. aus der Kevelaer-Bruderschaft; zuletzt nicht vertreten (UW); Kandidatin wäre evtl. Waltraud Kantuzer
 - m. aus dem Organisationskreis Familienmesse; zuletzt nicht vertreten (AH)
3. Die Caritas ist bereits durch die gewählte Brigitte Kunde, die hauptamtlichen Mitarbeiter durch Ulla Weller im Pfarrausschuss vertreten. Ein Mitglied des Pfarrgemeinderats wird von diesem in den Pfarrausschuss entsandt werden.
4. Die erste Sitzung mit den Gewählten und den Berufenen wird terminiert für Mittwoch, 13.12.2017, 19:00 Uhr bis max. 20:30 Uhr im Pfarrheim Erlöser. Ulla Weller kümmert sich um die Verfügbarkeit eines Raumes dort.
5. Auf dieser Sitzung müssen auch die Sitzungstermine für 2018 festgelegt und der Neujahrsempfang am 7.1.2018 organisiert werden.